

## Bórquez solicita claridad por proyecto de hospital

Hasta la Cámara de Diputados llegó la preocupación por el avance del proyecto de reposición del Hospital de Castro.

En el espacio de incidentes, el parlamentario por la zona Fernando Bórquez (UDI) manifestó su preocupación la "veracidad de la información que entregan autoridades de este Gobierno a la ciudadanía".

El castreño detalló que "se realizará un hospital base y que ya se cuenta con el diseño y un terreno para la ejecución. He oficiado en relación a esta información. El terreno aún es un misterio y no hay nada en concreto, porque sin terreno no hay proyecto, por ende, no existe un RS (recomendación satisfactoria) ni menos recursos asignados a este proyecto de salud".

Recordó que el "el 1 de marzo de 2022 se dejó un terreno habilitado y solicitado por el Servicio de Salud (Chiloé). ¿Qué pasó?, ¿por qué se



DIPUTADO BÓRQUEZ.

desechó? Desde agosto 2022 el servicio salud salió en la prensa indicando que buscaban un nuevo terreno y a la fecha no hay nada".

El parlamentario emplazó a "las autoridades nacionales y regionales a que respondan: ¿por qué se desechó el terreno?, y ¿por qué a la fecha no tienen nada concreto?, y si ese reciente anuncio tiene fundamentos concretos".

Bórquez también cuestionó por el costo del nuevo terreno y si tiene los recursos asignados para su adquisición, así como la fecha real de su construcción. ☺